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本报讯（通讯员 金开
生态轩）为进一步提升污水
排放水质，近日，国家长江生
态环境保护修复联合研究中
心在开发区工业污水处理厂
召开交流会，专家组、长江中
心、省及泰州驻点工作组相
关人员参会。

本次交流会由国家长江
生态环境保护修复联合研究
中心运管部主任、高级工程
师李虹室主持，围绕长江生

态环境保护修复“一市一策”
驻点跟踪研究（二期）泰州驻
点项目——基于活性氧物种
和吸附强化的新污染物协同
治理关键技术进行详细介
绍，包括开发区工业污水处
理厂主体工艺及运行现状。

江苏省环保集团环境工
程技术有限公司于2022 年开
始在泰州沿江重点工业园区
开展典型工业污水处理厂新
污染物的产生及治理情况调

研，研发了基于活性氧物种
和吸附强化的多源臭氧催化
氧化技术和锰氧化菌生物滤
池技术，本次会议就此技术
进行研讨，对应用了该项技
术的开发区工业污水处理厂
及配套尾水生态缓冲区进行
实地观摩。

此 项 技 术 的 应 用 可 使
COD、NH3—N、TP 等 常 规
污染物出水水质达地表水Ⅳ
类水标准，针对生化尾水中
的 POPs、抗生素和有机合成
中间体等 9 类 100 余种新污
染物，处理前后的特征新污
染物去除率最高可实现 99%
以上，削减了工业废水对外
界水环境的生态风险，为工
业污水处理厂常规和新污染
物协同深度治理提供技术支
撑，对保护区域水环境，改善
环境质量有着积极而重要的
作用。

长江生态环境保护修复“一市一策”驻点项目

开发区工业污水处理厂现场观摩交流会召开 本报讯（通讯员 叶冰峰）近日，新开集团下
属经开供热公司对开发区范围内供热管道开展
巡检，旨在确保企业单位冬季供暖安全稳定。

巡检队伍由公司工作人员和签约维保单位
专业技术人员组成，对供热管网进行全面排查，
重点检查管道老化、破损以及潜在的安全问题，
确保隐患早发现、早处理。冬季供热用量增大，
针对蒸汽管道末端部分企业反映蒸汽压力不够
的问题，集团加大资金投入，在大唐热电投资建
设了一台 75 吨燃气锅炉，以确保冬季供热工作
顺利进行。

供热用户对此次巡检表示高度认可和支持。
江苏俊琪新型建筑材料有限公司相关负责人说：

“以前到了冬天总是担心供热蒸汽压力不够，现在
看到工作人员这么认真地检查，心里踏实多了。”

此次供热管道巡检活动提升了工业供暖的
安全性和稳定性，彰显了供热公司对供热工作的
重视和担当。经开供热公司将继续加大供暖设
施建设和维护力度，确保所有热用户不被供热问
题困扰。同时，供热公司也将进一步加强与企业
的合作，共同推动供热事业高质量发展。

供热管道巡检筑牢企业生产保障线

区城乡规划委员会
召开第二次会议
（上接1版）要认真研究传统村落保
护发展规划中核心保护区和建设控
制地带的划定范围，与村庄规划做好
衔接，避免规划冲突，做到保护与发
展并重。

会议研究并原则同意《泰州溱湖
湾 旅 游 度 假 区 总 体 规 划（2024—
2035 年）》。会议要求，要坚持系统
思维，围绕度假区现有资源和未来
预期多做思考和探索，同步考虑度
假区与古镇、湿地以及周边特色田
园乡村和古村落保护的融合发展，
统筹做好规划衔接、交通连接、功
能配套等工作；要科学有序实施，
严格把控工程质量与服务品质，对

项目的实施进行充分论证，确保每
一个项目都能达到高标准建设、高
效益运营；要强化协同配合，对照
创建标准和责任分工，多维发力，
整体推进，确保每一项工作都能够
落到实处，努力打造一个既符合时
代发展要求又能充分展现姜堰地方
特色、增强旅游吸引力的国家级旅
游度假区。

会议还研究了其他事项。

“姜味食足”区域公用品牌
授牌仪式暨“青堰星主播”
风采展示大赛举行
（上接1版）全区上下要以此次活动
为契机，用好用活“青堰星主播”“新
农人孵化培育”等人才项目，培育推

出更多本土优秀青年电商，深挖产业
特色，讲好品牌故事，以“品牌强农”

“人才强农”赋能全区农业高质量发
展。各位选手要以昂扬的斗志、饱
满的热情赛出水平、赛出风采，奏响
青年电商与农业发展互融互促的

“新乐章”。
在随后举行的“青堰星主播”风

采展示大赛中，来自 13 个镇街的选
手们各显其能、尽展风采，现场推介
本镇街1个特色农产品，进行模拟带
货，并从13个“盲盒”产品中任意选1
件，在 2 分钟内对董记牛肉、沈姑娘
米酒、上首粗粮饮品等产品即兴模拟
直播带货。经过激烈角逐，大赛评选
出一等奖 1 组、二等奖 2 组、三等奖 3
组，以及“风采之星”“潜力之星”“人
气之星”。

活动还宣传推介了“姜味食足”
品牌，并为“姜味食足”品牌首批授
权使用单位授牌。

两地政协来姜考察交流
（上接1版）生物多样性保护监测等情
况的介绍，实地领略溱湖湿地风光。

考察组认为，我区在严控生态保
护红线、增强湿地生态系统功能等方
面累积了成功的经验，为两地有效保

护湿地生态平衡、保障生态有序发展

提供了可供借鉴的经验和思路。希

望进一步加强沟通交流、相互学习借

鉴，不断拓宽湿地保护管理思路，拓
展生态保护工作视野，实现资源有效
利用，推动湿地保护和生态治理工作
高质量发展。

本报讯（记者 刁晓玉 石玉）
11 月 5 日，区委副书记、区长钱军主
持召开区城乡规划委员会第二次会
议，研究讨论《姜堰区梁徐街道二塘
社 区 、岭 家 社 区 村 庄 规 划（2021—
2035 年）》等 57 个村庄规划、《泰州市
姜堰区三水街道小杨社区小杨传统
村落保护发展规划》等 10 个传统村
落保护发展规划、《泰州溱湖湾旅游
度假区总体规划（2024—2035 年）》
等议题。区委常委、常务副区长王
荣明参加会议。

会议研究并原则同意《姜堰区梁
徐街道二塘社区、岭家社区村庄规
划（2021—2035 年）》等 57 个村庄规
划。会议要求，各镇街要再组织开展

“回头看”，认真梳理遗漏项目，持续
做好项目谋划，不断提高规划成果质
量；自规分局要全流程做好业务指导
和督查工作，确保今年底前全面高质
量完成我区村庄规划编制工作。

会议研究并原则同意《泰州市
姜堰区三水街道小杨社区小杨传统
村落保护发展规划》等 10 个传统村
落保护发展规划。会议要求，要精
心打造传统村落保护标识，聚焦村
情村貌，突出优势亮点，充分彰显地
域特色； （下转4版）
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本报讯（通讯员 姜薇）四
季度是定全年、保全局的收官阶
段，也是谋明年、抢开局的关键
时期。眼下，我区各工业企业铆
足干劲忙生产、满弓紧弦抢效
益，确保完成年初既定目标。

位于高新区的江苏万聚电
气有限公司车间内机器轰鸣，
一派忙碌的生产景象。万聚电
气有限公司是一家从事汽车接
插件、汽车线束、电子元器件等
汽车零配件的精密制造企业，
与比亚迪、长城、吉利等国内大
型车企合作。近年来，通过不
断技术研发和生产线的更新迭
代，产品质量深得市场认可，企
业成为比亚迪、长城汽车的一
级供应商。今年，万聚迎来高

速发展期，目前订单已经排到
明年 4 月。为确保订单顺利完
成 ，公 司 处 于 满 负 荷 运 转 状
态。该公司总经理黎军说：“我
们从广州引进一些技术人员，
大幅提升产品品质，今年第三
季度产值 4500 万元，第四季度
大概 9000 万元，同期增长 50%，
从年度来看，今年可实现目标
2.4亿—2.8亿元。”

从今年 7 月公司注册到 10
月份进入试生产，江苏威斯朗
新材料有限公司仅用 3 个月就
在张甸镇成功落户，比原计划
提前了约 7 个月。威斯朗新材
料主要从事 LNG 运输船绝缘
箱胶合板的生产，全面达产后，
可实现年开票销售 5 亿元、入

库税收 1500 万元。该公司总经
理王红兵说：“现在是两条线，
目前订单已经排到年底，销售
是 2000 多万元。”国内首条淋胶
生产线、全自动热压机……依
托先进的设备，威斯朗新材料
出产的绝缘箱胶合板有望实现
国产化，打破国外的技术垄断。

今年以来，我区锚定全年
目标，坚持稳增长、强实体、提
效益，前三季度工业开票销售
659 亿元，同比增长 3.6%；全部
工业用电量 20.5 亿千瓦时，同
比增长 5.3%；工业投资同比增
长 27.1%；专精特新、智改数转
网联、“亩均论英雄”改革等多
项重点工作在全市保持领先
水平。

订单满 产销旺 战犹酣

我区各工业企业满弓紧弦冲刺四季度

“姜味食足”区域公用品牌授牌仪式
暨“青堰星主播”风采展示大赛举行

本报讯（记者 吴楚鹤 柳博耀）昨日，
“姜味食足”区域公用品牌授牌仪式暨“青堰星
主播”风采展示大赛在三水剧场举行。区委常
委、宣传部部长卢春燕，副区长陆锋参加活动。

卢春燕在致辞中说，近年来，全区上下坚
持以习近平总书记关于“三农”工作的重要论
述为指引，大力实施乡村振兴“112233”工程，
重点打造独具姜堰特色的“姜味食足”农产品
区域公用品牌，创成“溱湖簖蟹”“姜堰大米”

“状元香菇”等一大批“国家地理标志农产品”
“全国名特优新农产品”，我区“1+N”特色农业
品牌矩阵影响力和竞争力与日俱增。“姜味食
足”品牌作为我区农业区域形象的一张靓丽名
片，充分彰显“胜境十足、特色十足、风味十足、
诚意十足”的地域优势。 （下转4版）
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我区二百学员参加“数字应用”专题研修班
本报讯（特约记者 宋永

宽）为加快推进数字政府建设，
进一步提升全区领导干部数字
素养，强化数字应用思维能力，
10 月 29—31 日 ，由 区 委 组 织
部、区数据局和金东城投集团
共同举办的“数字应用”专题
研修班顺利举行。200 多名镇
街（园区）、机关部门、区属国
企、驻姜金融机构、重点企业相
关负责人和业务骨干参训。

聆“专家之经”。此次研修
班围绕“数据资源”专题，邀请 3
位数字领域业内专家分别以

《数据要素价值释放背景下数
据安全治理思考》《数据资产管
理与“数据要素 X”典型案例项

目申报》《公共数据赋能创新》
《深化数据资源共享，充分发挥
数据要素价值》等为题授课。
同时，区数据局相关业务科室
召集人介绍相关工作职能。

研“发展之路”。课后，区
教育局、科技局、工信局、司法
局、人社局、国投公司、移动公
司等相关部门分管负责人上
台分享参加学习培训的感悟。

学“近 邻 之 先 ”。 研 修 班
期间，学员们走出课堂，赴华
东（江 苏）大 数 据 交 易 中 心 、

“我的盐城”市民开放空间、盐
城数字人才实训基地、盐城低
空经济产业园、华东农产品交
易中心，参观学习数据要素市

场化配置改革，以及数字便民
生 活 场 景 构 建 、数 字 人 才 培
养、数字低空场景打造等领域
的应用成果。

践“调研之实”。为进一步
提升学员数字素养、研究能力
和创新思维，研修班还设置了
在 岗 调 研 活 动 ，分 14 个 调 研
组，围绕《我区数字经济特色
园区打造路径研究》《我区数
据 资 产 发 掘 与 利 用 的 思 考》

《政务信息系统规范化建设思
考 和 研 究》等 14 个 课 题 开 展
调研。研修班期间，将适时安
排汇报在岗调研成果，为全区
数字经济高质量发展贡献智
慧力量。

两地政协来姜考察交流
本报讯（记者 潘俊 吴楚鹤）日前，无锡

市滨湖区政协副主席诸育新、南京市江宁区政
协副主席姚燕玲分别带队来姜考察湿地生态
保护工作。区政协副主席王凯陪同考察。

十里溱湖，生态天成，是展现姜堰水韵文
化的璀璨名片。近年来，我区高度重视溱湖湿
地生态资源的保护、开发和利用，致力打造以
溱湖国家湿地公园为核心的全域旅游格局。
在溱湖国家湿地公园，考察组认真听取湿地建
设管理、生态修复保护、 （下转4版）


